

Fortschrittserklärung zum United Nations Global Compact

Mit der Unterzeichnung des Global Compact im Dezember 2010 hat sich die HEAG Südhessische Energie AG (HSE) dazu verpflichtet, die 10 Prinzipien des Global Compact in ihrem Wirken zu berücksichtigen, diese in Unternehmensprozesse zu integrieren und als handlungsleitenden Rahmen umzusetzen.

Der Vorstand der HSE bekräftigt mit dieser Erklärung die Fortführung dieses Engagements auch im Jahr 2015.

Wir werden die unternehmerische Umsetzung der Prinzipien aus den Bereichen

- Menschenrechte
- Arbeitsnormen

- Umweltschutz
- Korruptionsbekämpfung

als integrativen Bestandteil unseres Nachhaltigkeitsmanagements weiter mit Nachdruck vorantreiben.

Den derzeitigen Stand von Maßnahmen und Umsetzungsprozessen, sowie die Messung anhand geeigneter Kennzahlen, stellen wir im aktuellen Nachhaltigkeitsbericht 2014 des HSE Konzerns dar.

Darmstadt, 6. Juli 2015

Dr. Marie-Luise Wolff-Hertwig

Vorstandsvorsitzende

Andreas Niedermaier

Vorstand Personal und Infrastruktur